

# Boric afirma que dará prioridad a tratado para evitar la doble tributación entre Chile y Alemania

“Los invito como Presidente de la República, como jefe de Estado, a confiar en nuestro país con una perspectiva de largo plazo. A tener la certeza de que Chile es un país competitivo, confiable. Que tenemos una economía ordenada, instituciones sólidas y reglas claras. Tenemos problemas, por cierto. No pretendo venderles aquí la idea de un paraíso en la tierra, porque sabemos que tenemos desafíos”, detalló el Mandatario desde su gira por Europa. La presidenta de Sofofa, indicó que es esencial contar con un acuerdo que impida la doble tributación.

## SOFÍA ARAVENA

En el marco de su gira por Europa, el Presidente Gabriel Boric, participó en un foro económico con empresas alemanas, donde dijo que pondrá prioridad a avanzar en un acuerdo que evite la doble tributación entre Chile y Alemania.

“Tal como hicimos con EE.UU., en donde aprobamos hace poco el tratado para evitar la doble tributación, le vamos a poner prioridad y le voy a pedir a los parlamentarios que tengamos a la vista el tratado para evitar la doble tributación entre Chile y Alemania”, dijo Boric desde Alemania.

Asimismo, hizo un llamado a las empresas alemanas a confiar en nuestro país.

“Los invito como Presidente de la República, como jefe de Estado, a confiar en nuestro país con una perspectiva de largo plazo. A tener la certeza de que Chile es un país competitivo, confiable. Que tenemos una economía ordenada, instituciones sólidas y reglas claras. Tenemos problemas, por cierto. No pretendo venderles aquí la idea de un paraíso en la tierra, porque sabemos que tenemos desafíos”, detalló el Mandatario.

Y agregó que “sabemos que las instituciones y el pueblo chileno son confiables para llevar adelante estos desafíos. Hemos logrado superar las alzas inflacionarias que sobrecalentaron nuestra economía. Contamos con un Banco Central autónomo y trabajamos en conjunto. La economía chilena se está reactivando. Este es el año del despegue de la economía, y estamos realizando reformas que van a permitir destrabar los

cuernos de botella o aspectos que se han convertido en trabas para la inversión. El año pasado logramos un récord de inversión extranjera directa”.

Por otro lado, aprovechó de resaltar la estrategia nacional del litio, el hidrógeno verde y la reforma de permisos sectoriales y, además, sostuvo que “hemos presentado una amplia estrategia de concesiones. Queremos que la vinculación estratégica de Chile y la UE se expanda”.

## DISCURSO DE LA SOFOFA

La presidenta de la Sofofa, Rosario Navarro, quien también está en la gira por Europa, abordó en Alemania el acuerdo con la Unión Europea, y aprovechó de indicar que es de suma relevancia avanzar en un acuerdo que impida la doble tributación con Alemania.

“Si ambos países queremos aprovechar al máximo los beneficios de este tratado, especialmente en el área de las inversiones, es esencial también poder contar con un Acuerdo para evitar la Doble Tributación entre Chile y Alemania, el único ausente con nuestros principales socios comerciales de la UE”, dijo Navarro.

Y agregó que “este instrumento es clave para promover y diversificar nuevas inversiones entre ambos países aportando al desarrollo de nuevas industrias, a la transferencia tecnológica, al desarrollo capital humano y a la generación de empleos. Este acuerdo representa para los empresarios una prioridad y pedimos a ambos gobiernos ponerlo en el primer lugar de su agenda de trabajo”.